

Wir machen den Sozialstaat sicher und zukunftsfest



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: KV Köln
Beschlussdatum: 25.03.2017
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu GS-SZ-01

Von Zeile 138 bis 139 einfügen:

profitieren würden unter 25-Jährige, die bisher deutlich schärferen Sanktionsmöglichkeiten ausgesetzt sind.

In immer mehr Ländern, wie der Schweiz und Frankreich, wird die alternative Idee eines bedingungslosen Grundeinkommens diskutiert und zum Teil auch in Modellprojekten, wie in Finnland, den Niederlanden und Kanada, geprüft. Ein Grundeinkommen könnte verschiedene grüne Ansätze, von der Kindergrundsicherung, über die Garantierente bis zu einer unbürokratischen und sanktionsfreien Grundsicherung in sich vereinen. Wir wollen eine breite gesellschaftliche Diskussion dieses Themas und offene Fragen zur Umsetzbarkeit eines existenzsichernden und gesellschaftliche Teilhabe ermöglichenden, bedürfnisunabhängigen und nicht an Gegenleistungen gebundenen Grundeinkommens mit einem Modellversuch klären. Dessen wissenschaftliche Auswertung wird uns eine bessere Einschätzung ermöglichen, welche Auswirkungen ein Grundeinkommen auf den Arbeitsmarkt hat und ob wir so Bürokratie abbauen und die Selbstbestimmung der Menschen fördern können.